

TEXTE DE POLITIQUE GENERALE

Commission : Conseil de Sécurité

Question : Le Moyen-Orient déstabilisé par la contestation populaire et la crise sanitaire

Auteur : Vietnam

Durant ces dernières années le Moyen Orient a été traversé par des années de troubles et de conflits empêchant la stabilité du pays et en diminuant son essor. La crise sanitaire n'a rien arrangé à la situation en déstabilisant encore plus l'économie de la région.

Tout d'abord, le Vietnam tient à rappeler son soutien aux libanais dans l'explosion qui s'est produite à Beyrouth et se dit prête à participer au fonds d'aide d'urgence afin de pouvoir répondre aux besoins de la population.

L'aide internationale doit également pouvoir aider la population dans le rebond des cas de coronavirus qui traverse tout le Moyen Orient ce qui fragilise d'autant plus la partie sociale dans des régions déjà en crise.

Cependant la délégation vietnamienne tient à souligner l'importance de la souveraineté des états du Moyen Orient à pouvoir gérer eux même les crises qui traversent leurs pays.

La délégation du Vietnam ne tient pas à soutenir les printemps arabes qui ont secoué le Moyen Orient par des débordements de manifestations qui n'ont débouché que sur des répressions et des guerres civiles. Il est important que le conseil de sécurité tienne compte des ces manifestations et du désastre qui a suivi en évitant à tout état de prendre part aux affaires politiques internes et de soutenir des mouvements révolutionnaires qui plongeraiient les régions du Moyen Orient dans des guerres civiles.